

«Tu n'as pas pu apprendre ta leçon. Invente l'excuse que tu vas donner à ta maitresse ».

Je n'ai pas pu apprendre ma leçon

Aujourd'hui je vais à l'école super stressé car je n'ai pas appris ma leçon. Donc je me demande si ma maîtresse va nous demander de réciter la leçon. Et aussi de nous faire faire des exercices difficiles.

Alors je me suis dit : "si j'apprenais ma leçon dans la cour" mais non car elle va s'en douter que je ne l'ai pas apprise.

Alors je me suis mis dans un coin de la cour où elle ne peut pas me voir et j'ai mis mon manteau par-dessus moi et j'ai pris ma lampe torche porte-bonheur et j'ai appris ma leçon. Et comme ça "ni-vu-ni-connu j't'embrouille".

Mais après je me sens mal à l'aise. C'est comme si j'avais volé quelque chose.

Me voilà arrivé en classe tout pâle de me faire gronder. Mais finalement tout se passe bien et la journée redevient paisible.

Nicolas

Ce matin, quand j'arrive à l'école, je ne me sens pas très bien. Il faut que je dise à la maîtresse que je n'ai pas eu le temps de faire mes devoirs... Je vais donc la voir et lui dit : « Je suis désolé maîtresse, mais je n'ai pas fini mes devoirs, car je n'ai pas eu le temps d'apprendre ma leçon ». Elle me demande pourquoi, je lui réponds alors : « Je suis sorti au parc pour me défouler et je n'ai pas vu l'heure passer. Alors, je me suis dépêché de rentrer et de commencer mes devoirs, mais je ne les ai pas terminés. » La maitresse n'est pas contente, elle a même l'air fâchée. Elle me dit qu'elle allait réfléchir à ma punition. Pendant ce temps-là, je ne suis pas bien, je suis stressé. Au bout de quelques minutes, la maitresse revient et me dit : « Comme punition, tu copieras 5 fois ta leçon de géométrie ». Je m'en vais faire ma punition. Une fois terminée, je lui montre. La maitresse est moins fâchée, et me demande si je vais recommencer ? Je lui dis : « non, je ne recommencerai plus et je ferai attention à l'heure maintenant. »

Yann

Une leçon non apprise

Aujourd'hui je suis allé à l'école sans avoir appris ma leçon. J'avais très peur que ma maitresse me gronde très fortement. J'arrive à l'école la boule au ventre. Ma maitresse me demande de réciter ma leçon devant toute la classe. J'étais super stressé et en plus j'avais les mains moites. Ensuite j'ai dit à ma maitresse que je n'avais pas pu apprendre ma leçon car mon chien l'avait avalé. La maitresse était très en colère contre moi. Tellement que j'en avais les larmes aux yeux.

Anis

« Maîtresse,

Je ne sais pas comment je vais pouvoir réciter ma poésie devant toute la classe aujourd'hui car je n'ai pas pu l'apprendre hier après l'école. Vous n'allez jamais me croire mais il m'est arrivé une histoire incroyable.

J'avais préparé mon cahier de poésie ouvert à la bonne page sur la table du salon avant d'aller prendre mon goûter. Celui-ci englouti, je me dirigeais vers la table du salon pour m'apprêter à apprendre votre magnifique poésie.

Quelle était ma surprise quand j'ai découvert que ma poésie avait disparue.

J'ai cherché partout pour la retrouver jusqu'à ce que je voie mon chat Olympe en train de mâchouiller quelque chose.

Je vous en ai déjà parlé de mon chat, Maîtresse ?

Comme vous l'aurez peut-être compris, cette gourmande d'Olympe avait avalé ma poésie.

Du coup, mes parents, mon frère et moi avons dû aller en urgence chez le Vétérinaire.

Vous ne me croirez peut-être pas mais sur la radiographie, on pouvait voir un rectangle blanc qui semblait être ma poésie.

Le Vétérinaire nous a renvoyé chez nous car pour lui ce n'était pas grave.

Et ce matin à mon réveil, mon chat récitait la poésie à la perfection !

Incroyable, non ? »

Enzo

L'oubli de la leçon

En arrivant à l'école, je suis un peu gêné. J'ai oublié d'apprendre ma leçon. En classe, la maitresse m'interroge.

- Alors Amir, récite-moi ta leçon, dit la maitresse.

- C'est qu'en fait j'ai oublié de l'apprendre car hier j'avais deux heures de sport et surtout j'ai dû aider ma mère à nettoyer la cuisine inondée à cause du lave-linge qui avait un problème.

- C'est bien vrai tout ça ?

- Oui maitresse, c'est vrai de vrai.

- Dans ce cas, je demanderai à tes parents.

Le lendemain, la maitresse était énervée, le garçon avait menti, la maitresse lui donna une punition bien méritée.

Amir

Pas appris

Désolé, je n'ai pas pu apprendre ma leçon car :

Le matin : D'abord, je n'arrivais pas à me réveiller car j'ai fait un rêve. Et vous le savez... On ne peut pas se réveiller quand on fait un rêve! Du coup je me suis réveillé à 12h00! Et comme je me suis réveillé tard, j'ai directement pris le déjeuner.

L'après-midi : Internet a été occupé par ma sœur et ma mère qui regardaient des vidéos sur Youtube. J'ai donc regardé la télé. Ensuite tous les téléphones et l'ordinateur ont été pris par ma famille. Puis on a pris le goûter et j'ai demandé à ma mère et mon père de me prêter leur téléphone et ils ont refusé car ils sont collés à leur téléphone depuis 2h ! 1h plus tard internet a été rétabli, j'ai couru pour télécharger le travail au cas où le wifi et internet se coupent. Ensuite mon frère a sauté sur l'ordinateur et l'a donc fracassé.

Le soir, mon père a donc commandé sur Amazon un nouvel ordinateur. Mais on a donc attendu jusqu'à 21h00. Et après, on l'a reçu en retard (à 22h00) à cause des bouchons sur la route.

Et comme vous l'aurez dit: PAS D'ÉCRAN LE SOOOOIIIIIR !!!!!!!!!!!

MOAAD.